

La Fundación Total se asocia con el Fondo Mundial para la Seguridad Vial

La asociación busca avanzar en la creación de capacidades basadas en datos a través del observatorio africano de seguridad vial.

La Fundación Total se ha unido al Fondo Mundial para la Seguridad Vial (GRSF) como su socio donante más reciente. El GRSF es un programa de asociación mundial administrado por el Banco Mundial, cuya misión es ayudar a abordar la creciente crisis de muertes y lesiones causadas por accidentes de tránsito en países de ingresos bajos y medios. T

La Fundación Total y el GRSF han firmado un proyecto conjunto para proporcionar formación, asistencia y orientación a los países, con el objetivo de impulsar sus capacidades analíticas y de uso de datos sobre seguridad vial.

Este proyecto ayudará directamente a las naciones africanas a mejorar sus sistemas de datos e información sobre seguridad vial y a ampliar el uso de los datos para orientar mejor los tratamientos de seguridad vial, mejorar el seguimiento, realizar evaluaciones más rigurosas y realizar una promoción más eficaz. La iniciativa también mejorará los datos proporcionados al Observatorio Africano de Seguridad Vial (ARSO) y facilitará aún más las oportunidades de aprendizaje de país a país del Observatorio.